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Les gens n'ont de charme que par leur folie. Voilà ce qui est difficile à comprendre. Le vrai 
charme des gens, c'est le côté où ils perdent un peu les pédales, c'est le côté où ils ne savent 
plus très bien où ils en sont. Ça ne veut pas dire qu'ils s'écroulent au contraire, ce sont des 
gens qui ne s'écroulent pas. Mais, si tu ne saisis pas la petite racine ou le petit grain de folie 
chez quelqu'un, tu ne peux pas l'aimer. On est tous un peu déments, et j'ai peur, ou je suis 
bien content, que le point de démence de quelqu'un ce soit la source même de son charme.  


